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           PREFEITURA DE SANTOS  
                    Conselho de Esportes 

Ata da quinta reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro, do Conselho Municipal de 1 
Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de Esportes. Ao vigésimo 2 
sexto dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e quinze minutos, 3 
iniciou-se a reunião para dar cumprimento à seguinte pauta: Leitura da ata da reunião 4 
anterior; Expediente, Prestação de Contas de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE e 5 
Assuntos Gerais. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros:  Amanda Marconi 6 
(SECULT); André Dalben (UNIFESP); Cleber Luiz de Oliveira França (SEFIN); Douglas 7 
Verônico Alves da Silva (OSC Fundação Settaport); Eduardo Soares Freire (Técnicos); Felipe 8 
Fonseca Patto Xavier (SMS); Hélio Alves Naldoni Júnior (SEDUC); Jorge Manuel de Souza 9 
Ferreira (SEDURB); Luís Antônio de Alvarenga (Ligas, Associações e Federações Esportivas – 10 
ACREMBAS); Gelasio Ayres Fernandes Júnior (SEMES); Marcelo Netto Gonçalves (Assessoria 11 
GAMA); Marcelo Vasques Casati (CREF); Maressa D´Paula G. Rosa Nogueira (UNISANTA); 12 
Patrícia Azevedo S. Nascimento (CET); Rosa do Carmo José (UNISANTA); Thiago 13 
Hermenegildo Carvalho (Organizadores de Eventos Esportivos); Vera de Oliveira (SEECTUR); 14 
Weida dos Santos Cordeiro (Técnicos). Justificativa de ausência: Wolney Harvey de Lima 15 
(Imprensa Esportiva);  Alexandre Alves Vidal (FSS); Marcelo de Oliveira Rossi (SEMES); Rafael 16 
Silva dos Santos (SIEDI); Rodrigo Peres de Mendonça (SEMES) e Roger Importa Guerra 17 
Martins (SIEDI). Leitura da ata da reunião anterior: Sr. Gelasio informou que a ata foi enviada 18 
aos conselheiros por e-mail, sendo dispensada sua leitura. Ata aprovada. Prestação de 19 
Contas de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE: Foram apresentados os seguintes 20 
projetos: Processos nº 2608/2022-76, projeto UACEP Esportivo, nº 2725/2022-30, projeto 21 

UACEP Radical, nº 2977/2022-22, projeto UACEP Primeiros Passos, todos do Proponente 22 

União de Amparo à Comunidade de Escolas Públicas; Processos nº 2728/2022-28, projeto Cipó 23 

Educacional, n° 2731/2022-32, projeto Cipó Infantil, nº 2730/2022-70, projeto Cipó Agita 24 

Comunidade, do proponente Projeto Social Cipó Artes, Artes Marciais; Processo nº 2705/2022-25 

22, projeto Integrar Voleibol, proponente Associação Nacional de Esportes; Processo nº 26 

31195/2023-72, projeto Copa Estudantil de Basquete, proponente Associação Nacional de 27 

Desenvolvimento Esporte e Educação e processo nº 37886/2023-16, projeto Santos Beach 28 

Sports, do proponente Instituto de Apoio e Desenvolvimento ao Esporte e Cultura. Assuntos 29 
Gerais: O Presidente Gelasio Fernandes cumprimenta e agradece a presença do vereador 30 
Paulo Miyasiro e fala o quanto o Conselho de Esportes tem sido atuante, inclusive com 31 
alterações de melhorias nos projetos das quadras do CER-RB; pediu a colaboração dos 32 
conselheiros na votação do Orçamento Participativo, informando da importância do 33 
comprometimento para com os projetos do esportes. André Dalben, representante da Unifesp, 34 
agradeceu pelo apoio da PMS nos jogos recreativos da diversidade, mês do orgulho LGBT, na 35 
Zona Noroeste e informou que em julho terão algumas atividades na cidade. O Presidente do 36 
COMESP declara encerrada a reunião e eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, lavrei a presente 37 
ata, que vai por mim assinada e pelo Presidente, Sr. Gelasio Ayres Fernandes Júnior. 38 
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